
à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00 
                    Exclusivement par courriel à: 

secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi 
 

 
 
 

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d’Administration de DEXTERA 

Déclaration de candidature 
au Conseil d’Administration 

 
 

 
 
 

Pour rappel: 
 
Article 9 – Conseil d’administration 
<< L’Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d’Administration de 
l’association qui siègeront deux ans. Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote 
lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l’association. 
L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres 
actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>> 
Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour 
correspondre au calendrier normal de l’Association. 
 
L’élection des membres du Conseil d’Administration se fera uniquement par voie électronique avec un 
code unique pour chaque membre  

 
 

Je soussigné(e), 
 

Prénom NOM :    
 

Fonction professionnelle :    
 
 
 
 

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil 
d’administration de Dextera 

 
Date et signature : 

 
 
 
 
 
 

16, boulevard Saint-Germain 
CS 70514 
75237 PARIS Cedex 05 
secretariat@dextera.fr 
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Pierre-François Lazzaro
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Pierre-François Lazzaro
Collaborateur du groupe Métropole Avenir à la 

Métropole Européenne de Lille

Pierre-François Lazzaro
Pierre-François LAZZARO



QUI SUIS-JE ? 1.

Je m’appelle Pierre-François Lazzaro, j'ai 29 ans et je suis adhérent chez Dextera,

depuis 3 ans, dès mes premiers pas dans le métier de collaborateur politique.

J’ai très vite souhaité adhérer à Dextera pour appartenir à un réseau de
professionnels. Le métier de collaborateur politique est un métier de l'ombre et

pourtant il n'a jamais été autant mis en lumière que depuis ces dernières années,

parfois à tort. Il était important pour moi de rencontrer et d'échanger avec des

collègues qui partageaient cette vie.

Roubaisien de cœur, j'ai toujours souhaité rester sur le territoire de la métropole

lilloise, cela ne m'a pas empêche d'apporter mon expertise à de nombreux élus. :

d'abord collaborateur, d'un groupe politique à la Métropole Européenne de Lille,

puis de deux groupes de droite et de centre, ensuite au Département du Nord, pour

un Vice-président puis pour un binôme de conseiller départementaux également pour

une Députée du Nord en circonscription. 

Je suis aussi Chargé d'enseignement à l'Université de Lille, je forme les master 2 de

sciences politiques pour un cours que j'ai créé sur le métier et la carrière du

collaborateur politique. 

Cette connaissance du territoire, je  l'appréhende aussi grâce à ma fonction d'élu
municipal à Roubaix, deuxième ville de la Métropole, conseiller spécial du Maire en

charge de la démocratie participative, de la concertation pour la rénovation urbaine et

de la jeunesse étudiante. 

PIERRE-FRANÇOIS
LAZZARO
Conseil d'administration
de Dextera



2.POURQUOI JE CANDIDATE ?

Défendre et promouvoir le métier de collaborateur. 

Créer du lien entre les collaborateurs de la France entière, 

Echanger autour des expériences, se former tout au long de sa vie. 

Faciliter les évolutions de carrière de nos adhérents

Agir localement et recréer des temps conviviaux sur les territoires 
Proposer aux jeunes adhérents des rencontres avec de professionnels plus

expérimentés pour les accompagner. 

Créer une campagne de communication auprès des institutions locales et

nationales. 

Promouvoir le métier de collaborateur dans les universités et dans les écoles. 

Valoriser et promouvoir les bonnes initiatives des adhérents. 

Parce que j’ai vécu l’expérience adhérente et que cette expérience me donne envie

d'en faire beaucoup plus pour l'association, 

Parce que j'ai encore un regard neuf sur le métier et que paradoxalement, avec les

différentes fonctions, institutions, territoires et rôles que j'ai pu avoir, je me suis

confronté à un grand nombre de difficultés dans lesquelles mes collègues peuvent se

retrouver. 

Parce que j'ai une bonne vision des besoins de collaborateurs, directeurs,
secrétaires généraux qui composent notre association et également de l’articulation

stratégie/opérationnel dont nous avons besoin pour accueillir de nouveaux
adhérents. 

Parce que je partage les valeurs de l'association : 

J’ai une vision de ce que pourrait faire cette belle association, de la manière dont elle

pourrait exploiter ses forces et fédérer tous les adhérents autour de projets communs.

Que l'association puisse défendre l'idée d'un réseau professionnel composé de tous et

qui réunit toutes les histoires et tous les talents :

Collaborateur de groupe ou de cabinet, pour un, dix ou soixante élus,
d'opposition ou majoritaire, dans des communes de moins de mille
habitants ou dans les régions les plus peuplées de France, expérimenté qui
peut conseiller ou jeune arrivant qui cherche à comprendre, collaborateur
qui trouve des solutions pour les quartiers en politique de la ville ou qui se
bat pour rendre la place qui est la sienne à la ruralité, toutes les histoires
doivent être représentées dans notre association et évidemment dans
notre conseil d'administration. 




